

一年で一番寒い時期になり、毎日寒い日が続いています。

早いもので、1年生もあと2か月。給食の準備や片付け、掃除なども手早く上手にできるようになりました。

今,子どもたちは、なわとびの練習に夢中になっています。寒さに負けず一生懸命頑張っている子どもたち。残り2か月、子どもたちと共に、一日一日を大事にして頑張っていきたいと思います。 A \_

# 行事 予定

- 1日(水)ドッジボール大会 読み聞かせ
- 2日(木)金管バンド校内ミニコンサ ート
- 6日(月)新1年生入学説明会 (児童下校**13:20**)
- 7日(火)全校朝会
- 9日(木) PTA 参観日(14:45)下校
- 13日(月)新1年生体験入学会
- 14日(火)長縄チャレンジ
- 18日(土) PTA 資源ゴミ回収
- 20日(月)集金日 学校安全の日
- 21日(火)児童朝会
- 23日(木)天皇誕生日
- 25日(金)代表委員会

#### 3 月

16日(木)卒業式

(1年生~4年生は休み)!!体育

24日(金)修了式・離任式

# 学習予定

国語 どうぶつの赤ちゃん これは、なんでしょう

ずうっと,ずっと,大すきだよ

算数 なんじなんぷん

おなじかずずつ

たすのかな ひくのかな

100 までのかずのけいさん

生 活 ふゆをたのしもう

もうすぐ2ねんせい

音 楽 みんなであわせてたのしもう

図 エ かみはんが

できたらいいなこんなこと

体 育 なわとび

ボールけりゲーム

#### <2月の生活目標>

寒さに負けずにしっかり運動をしよう

#### < 2月の食育目標>

健康と食事について考えよう

# お知らせとお願い

#### ★風邪・インフルエンザについて

全国的に新型コロナウイルス感染症だけでなく、 インフルエンザや風邪も流行してい ます。水が冷たくて大変寒い季節なので、給食前の手洗いも指先をちょっとぬらすだけ で「手洗いをしたよ。」と行ってくる子もいますが、 子どもたちの手洗いの様子をとき どきチェックしたり、外から帰ったら、「冷たいけれど、手洗い・消毒をちゃんとして ね。」と声かけを行ったりしています。お手数をおかけしますが、ご家庭でも、子どもた ちの毎朝の検温など体調管理やうがい・手洗いの励行を引き続きよろしくお願いします。 なお、新型コロナウイルスやインフルエンザ、感染性胃腸炎の感染が疑われる症状

がある場合は、欠席ではなく、出席停止扱いとなります。医師から診断されたときに は、担任までお知らせください。

#### ★なわとびについて

ジャンピングボード(なわとび練習台)が、運動場南側に設置され、休み時間には 多くの子どもたちが楽しみながら練習に使っています。全校の子どもたちが練習して いるので、上学年の跳んでいる様子を見て参考にしたり、自分もあんな風に跳べるよ うになりたいなあ、もっと頑張ろうと張り切って練習したりする姿が見られます。さ らに技能が上がりますよう,ご家庭でも時々見ていただけたらと思います。よろしく お願いします。

#### **★ PTA 参観日について**

2月9日(木) 5時間目の参観授業では、学習発表会をする予定です。この1年間でが んばったことやできるようになったことを発表し、子どもたちの成長をみていただく機 会になればと思います。

## ★国語「いいこといっぱい,一ねんせい」

**3月に**、国語で「いいこといっぱい,一ねんせい」を学習します。1年間を振り返り, 入学式、 遠足, 運動会、 生活科で校外に出かけたことなど様子を思い出しながら文にま とめることで自分の成長やがんばりに気づく学習です。

## ★家庭学習の啓発

もう少しで2年生に進級します。家庭学習の際、 手遊びをしたり別のことに気をと られたりすることなく、 1年生では、 最低15分間は机に向かって集中して学習する 習慣が身についているかをご確認ください。